

Pressemitteilung, 4. Jänner 2021

Universitätsklinikum St. Pölten: Christoph Schmalzbauer ist das Neujahrsbaby 2021

ST. PÖLTEN – Christoph Schmalzbauer ist das erste Baby, das im Jahr 2021 im Universitätsklinikum St. Pölten geboren wurde. Der kleine Bub kam am 1.1.2021 um 1.27 Uhr auf die Welt.

Das Neujahrsbaby ist 50 cm groß und wiegt 3.235 Gramm. Das Team der Klinischen Abteilung der Gynäkologie und Geburtshilfe sowie die Klinikleitung gratulieren den glücklichen Eltern Franziska und Peter Schmalzbauer aus Alt Lengbach sehr herzlich zu ihrem Nachwuchs!

Bildtext:

Der kleine Christoph mit seiner glücklichen Mama Franziska.

MEDIENKONTAKT

DI (FH) Thomas Wallner MA

Öffentlichkeitsarbeit

Universitätsklinikum St. Pölten

Tel.: +43 (0) 2742 9004 10030

E-Mail: presse@stpoelten.lknoe.at